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Статья раскрывает проблему неэффективного расхода бюджетных средств на примере действий должностных лиц за-
казчика и Федеральной антимонопольной службы России, а также ее территориальных управлений. Противоречащие за-
кону и здравому смыслу действия или бездействие должностных лиц являются основанием для финансовых претензий со 
стороны участников закупок — хозяйствующих субъектов в значительном объеме, которые удовлетворяются за счет бюд-
жета. Новизна исследования заключается в установлении более широкого распространения бюджетного законодательства 
и расширении его границ на примере контрактной системы в сфере закупок. Авторами предлагается в условиях «конвер-
генции» публичного и частного права в процессе регулирования контрактной системы усилить нормы об ответственности 
государственных (муниципальных) заказчиков путем введения персональной финансовой ответственности для должност-
ных лиц, действие или бездействие которых повлекли дополнительные расходы из бюджета на основании вступивших в 
силу судебных актов, а также предусмотреть в Бюджетном кодексе Российской Федерации меры принуждения за действия, 
бездействие должностных лиц заказчиков.
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The article reveals the problem of inefficient spending of budgetary funds by the example of actions by both customer 
officials and officials of the Federal Antimonopoly Service of Russia and its territorial departments. The actions or omissions of 
officials that contradict the law and common sense are the basis for significant financial claims that are satisfied at the expense of 
the budget. The novelty of the study is to establish a wider distribution of budget legislation and the expansion of its borders on 
the example of a contract system in the field of procurement. In this regard, the authors propose, in the context of ‘convergence’ 
of public and private law in the process of regulating the contract system, to strengthen the rules on responsibility of state (mu-
nicipal) customers by introducing personal financial responsibility for officials whose action or inaction entailed additional ex-
penses from the budget on the basis of the strength of judicial acts, and also provide for coercive measures in the Budget Code 
of the Russian Federation for actions and omissions of officials of customers.
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